



学びの庭 榊形北小

令和5年6月1日 No. 3 文責：校長 志村泉

5月の学校生活の様子

5月は、30度を超える日が続いたり、冷たい雨の日があったりと、気温の差が大きく変化しましたが、子どもたちは元気に活動できました。各学年で計画していた行事や見学なども順調に行われ、生き生きとした姿を見ることができました。

1年生 アサガオの観察，北小タイム



2年生 学校探検，ミニトマトの世話



3年生 リコーダー，小笠原流礼法



4年生 清掃センター見学



5年生 調理実習



6年生 史跡巡り



5・6年生 プール清掃



一生懸命こすりました。



こんなにきれいになりました！



引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。

南アルプス市では、震度5弱以上の地震があったときには、学校からの連絡の有無にかかわらず保護者の皆様に児童の引き取りをお願いしています。実際に大きな地震があったとき、だれがお子さんの引き取りをするのか、保育所や中学校などに兄弟姉妹のいる場合、どのような順序でお子さんを迎えに行くのか、今回の訓練を機に、ご家族で確認をしておいていただきたいと思います。

5月25日（木）1・2年生 学校探検

2年生が事前に学校内を調査してまとめたことを1年生に教えてあげました。優しく接し、わかりやすく説明する姿に、お兄さん・お姉さんとしての成長を感じました。1年生も見学しながら知りたいことを質問していました。橿形地区小中学校で大切にしている「かかわり・対話・学び合い」が1・2年生の授業として実現していることをうれしく思いました。



橿形地区親睦球技会 「諦めず 最後まで！」 仲間との交流が深まりました。

26日（金）、橿形地区の4小学校の6年生が一堂に会し、親睦球技会が行われました。

23日には橿中生が数名「小中バレーボール交流会」として指導・助言に来てくれました。「つないで打って返す」ための練習を教えてもらいました。当日は、仲間と協力すること、「ドンマイ」と言って励まし合うこと、また、他の学校の多くの仲間と交流ができたこと、保護者の方々の応援を受けてプレーすることも大変貴重な経験だったと思います。応援ありがとうございました。



ちょっといい話 うれしかったこと

ある保護者の方が、「北小の児童はあいさつもしてくれるし、車で止まってあげると、ちゃんとお辞儀をしてくれますね。」と話してくれました。そういった子どもたちの姿に呼応して、ドライバーの方も正門前の横断歩道のかなり前から減速して、子どもたちが安心して横断できるように停車してくれます。

本当に心が温かくなります。ありがとうございます。

